
Herr Zachow erkundigt sich nach dem Sachstand zu den noch ausstehenden 

Jahresabschlüssen der Stadtwerke ab 2017. 
Frau Gietz führt aus, dass der Jahresabschluss 2017 kurz vor seinem Abschluss 

steht. Er wird nach der konstituierenden Sitzung des neuen Rates dem 
Betriebsausschuss in einer seiner nächsten Sitzungen vorgelegt. 


